Depuis les élections municipales de juin dernier, le niveau d'engagement de l'équipe majoritaire a été soutenu : élaboration du budget 2020, nombreuses décisions en matière de gestion des ressources humaines, d'urbanisme, travaux... Le conseil d'administration du CCAS a été installé le plus rapidement possible pour assurer la continuité de l'action sociale. La rentrée scolaire a été organisée en assurant la sécurité des élèves et des personnels. Le forum des associations et la fête foraine ont été tenus, en dépit du contexte épidémique. Le marché de la restauration scolaire a été renégocié, en concertation avec tous les acteurs de l'école.

Nous avons également dû organiser la reprise de l'activité des services après des mois de confinement et malgré la période de congés estivaux, notamment pour rattraper le retard en matière d'entretien des espaces verts. Les services ont relevé le défi.

En matière d'urbanisme, nous avons assuré le suivi des projets déjà lancés par l'équipe précédente (plus de 300 logements autorisés), afin d'éviter des contentieux ou des retards, tout particulièrement en ce qui concerne la construction du gymnase. Nous renégocions également avec le promoteur du projet de résidence sénior, pour préserver le terrain du Berjean, vendu par l'ancienne équipe juste avant les élections municipales.

Nous répondons aux nombreuses sollicitations des habitants en apportant une réponse à leurs problèmes.

Nous entretenons un partenariat pragmatique avec le Sicoval, en recherchant toutes les mutualisations possibles au niveau technique (campagne de démoustication, entretien des véhicules, pistes cyclables, urbanisme, plantation d'arbres...) L'intercommunalité est efficace quand elle est non partisane et qu'elle répond à des besoins concrets.

La priorité des prochaines semaines sera de finaliser le projet du nouveau gymnase, de mettre en place des instances de démocratie participative pour associer les habitants à nos décisions. Nous allons également préparer le budget pour 2021, avec l'objectif de rétablir son équilibre réel, sans augmenter les impôts. Nous allons également lancer une réflexion avec les agents de la commune, afin d'améliorer l'organisation des services municipaux pour qu'on réponde plus efficacement aux attentes des habitants.

Nous restons mobilisés, motivés et à votre service, pour qu'Escalquens soit une ville dynamique où il fait bon vivre. Très bonne année à toutes et tous!

Le groupe « Avec vous pour Escalquens »